

BOLETÍN No. 263 ->>

Premio fortalecerá cultura de excelencia académica y mejora continua en la UAA: MAC.

Se premiaron a alumnos de más de 90 instituciones de educación superior de México, de carácter público y privado: ITBP

EGEL correspondiente al periodo julio-diciembre 2015 fue sustentado por 102 mil 902 alumnos.

Guadalajara, Jalisco.

La Universidad Autónoma de Aguascalientes continúa refrendando su calidad educativa no sólo a nivel regional sino que también en lo nacional, muestra de ello es el Premio CENEVAL al desempeño de Excelencia en los Exámenes Generales de Egreso de Licenciatura (EGEL) que obtuvieron 12 recién egresados de la Institución tras haber sustentado esta evaluación durante el periodo julio-diciembre 2015; así lo manifestó el rector Mario Andrade Cervantes.

Teniendo como sede el auditorio TELMEX y como institución anfitriona la Universidad de Guadalajara (UdeG), Andrade Cervantes precisó que este premio vendrá a fortalecer la cultura de excelencia académica y mejora continua en la UAA, aunado a que estimulará a las futuras generaciones para que destaquen como de los mejores egresados del país al alcanzar un desempeño excepcional en el EGEL.

Asimismo, el rector de la UAA indicó que este premio se otorga a sustentantes que han obtenido un desempeño sobresaliente en todas las áreas de dicho examen y con una calificación superior a los 1 mil 150 puntos, por lo que extendió su reconocimiento y felicitación a los egresados que obtuvieron esta distinción pues se traduce en un trabajo colectivo de la Institución para alcanzar una calidad educativa de excelencia, y aseguró que lo que resta de su administración al frente de la Autónoma de Aguascalientes se redoblarán esfuerzos para que cada vez más jóvenes universitarios puedan distinguirse con este premio en los próximos años.

Por su parte, María del Carmen Martínez Serna, directora general de Docencia de Pregrado, informó que los alumnos premiados son Lilia Samantha Lara Rodríguez y Laura Yessenia Renovato Zapata de la licenciatura en Administración; Estefanía Aguayo Reyes y María Isabel Pedroza Pedroza de la licenciatura en Derecho; David Alejandro Martínez Franco y David Ubaldo Ramírez Esquivel de Médico Cirujano; Sergio Contreras Sustaita de ingeniería en Sistemas Computacionales; Ramses Alejandro Rosales García de la licenciatura en Biología; Carolina del Rocío Robledo Romo de Asesoría Psicopedagógica; Marco Antonio Meraz Mercado de ingeniería en Agronomía; Víctor Miguel Gutiérrez Gutiérrez de Médico Veterinario Zootecnista; así como Eduardo Eliazarrás Báez de Médico Estomatólogo.

Al tomar la palabra, Rafael López Castañares, director general del Centro Nacional de Evaluación para la Educación Superior (CENEVAL), señaló que 7 mil 380 han obtenido el premio CENEVAL al Desempeño de Excelencia en los EGEL desde que se implementó esta prueba, y para poder acceder a este reconocimiento, los sustentantes debieron contar con un año máximo de haber egresado o estar próximos a concluir sus estudios y presentarlo por primera vez.

Asimismo, destacó que el EGEL correspondiente al periodo julio-diciembre 2015 fue sustentado por 102 mil 902 alumnos, de los cuales sólo 902 fueron premiados.

En su momento, el rector general de la Universidad de Guadalajara, Itzcoatl Tonatiuh Bravo Padilla, subrayó que en esta edición del Premio CENEVAL se distinguen a 902 alumnos pertenecientes a 93 universidades e instituciones de educación superior de México, públicas y privadas, a quienes les expresó su felicitación y reconocimiento pues pertenecen solamente al 1% de los sustentantes que realizan este examen en todo el país, por lo cual les exhortó a que este premio sirva como plataforma para ser mejores profesionistas y ciudadanos.

Finalmente, Ana María Ponce Orta, egresada de la UdeG, en representación de los más de 900 premiados, manifestó que el EGEL es una oportunidad para buscar la excelencia y nuevos desafíos en todos los ámbitos, en el día a día, por lo que invitó a los universitarios distinguidos a continuar esforzándose y alcanzar el éxtio.

En el evento estuvieron presentes Jaime Reyes Robles, secretario de Innovación, Ciencia y Tecnología, en representación del gobernador del estado de Jalisco, Aristóteles Sandoval; Vicente López Portillo Tostado, director general del Consejo para la Acreditación de la Educación Superior (COPAES); Miguel Ángel Navarro Navarro, vicerrector ejecutivo de la UdeG; José Alfredo Peña Ramos, secretario general de la UdeG; así como rectores y directores de diversas universidades e instituciones de educación superior de México, alumnos premiados, familiares e invitados especiales.

